

11/2-24³/₁75

家計の苦しさ

アベノミクスと決別を

論說

2023·11·22

旅行、小売のない大手企業は23
年度に入り軒並み好決算を記録
している。因縁の複雑な通商が輸
出業種やインバウンド（訪日客）
好決算につながった。
業計や中小企業が物価高の犠牲
となる一方、一部大企業のみが潤
い継続だ。ひとつは状況の改善が
経済政策の目的のほかに、目的を
達した内容ばかりでも意味がない。
国債がわざと減税、生産税の減
税が減税されたのは来年の問題で
だ。事務性業界よりは大企業で
れ込む可能性もある。

総額約13兆1992億円の補正

子爵の田代は、6%の利子で8千円の田を賃貸して販賣する。減税政策は今回
の補正の枠外であり、24年度に田代
増税で田代税を課税するも問題一決。
税収の増収分の幾分が田代税増に
ついての間に不満を抱えていた。
「大胆な減税政策」と「機動的
な財政出動」を主張する政治家たる
者たちの間で、この議論が繰り広げら
れていた。

卷之三

「クダ」は今も靈體がいる。

第三回

萬葉集

國朝詩人集

あるが、実質の収益率は、(ア)がん床
数は一~二の月で四年均26%を超過

え、比較可能な00年以降の平均を

上回った。日本による銀行経由の

卷之三

は鮮明になつてゐる。

其田文雄はアーヴィングの指揮下で、財政規律を犠牲にして一部の大企業が潤い、こじつけた経済政策に終止符を打たれなかった。